



RUMBO en femenino

Con dos paneles, líderes de múltiples ámbitos participan en el Primer Foro Mujeres en el Poder

LUIS HERNANDEZ

Empresarias, políticas, activistas, madres e hijas se sumaron a un diálogo único, durante el Primer Foro Mujeres en el Poder, organizado por la iniciativa homónima que es encabezada por la consultora Alejandra del Río.

Mediante dos paneles diferentes, este espacio logró plantear un cúmulo de temas, tales como la independencia económica, equidad laboral, erradicación de la violencia de género y la necesidad del empoderamiento femenino.

"Es importante que nos miremos y conozcamos, que comprendamos nuestras situaciones, porque esto no sólo contribuye al avance de nosotras, sino también de México", expresó la diputada Margarita Zavala.

En las ponencias que se realizaron en el Museo Nacional de Antropología se tuvo un vaivén de ideas y múltiples posicionamientos, los cuales, a partir de las experiencias profesionales, individuales y colectivas, ofrecieron rutas para contribuir al fortalecimiento de la sociedad.

"Estos cambios significan compromisos, porque estamos trabajando en construir un camino que en su momento se hizo con base de esfuerzo y sangre por las mexicanas, para que el día de hoy sean más las que lleguen otros lugares", explicó Alejandra del Río, organizadora de este encuentro.

"Creo que los grandes desafíos no son sólo las cuotas de género, sino la educación de las mexicanas, necesitamos empoderarnos y somos creyentes que esto se logra con la apostar a trabajar en este tema".

Asimismo, al haber sido un evento sin costo, esta cumbre permitió que público de todas las edades tuviera acceso a las conversaciones que propusieron las más de 20 participantes.

"Con esto le damos mayor visibilidad a todo lo bueno que hacen", platicó Kena Moreno, fundadora de Centros de Integración Juvenil (CIJ).

"Creo que hay muchas mujeres muy valiosas, como varias de las que están en los gabinetes; esto sugiere que hay un reconocimiento de que podemos hacer grandes cosas en la actualidad".

Con información de Selene Cabarisi



Kena Moreno



FOTOS: SELENE CABAÑAS



Eufrosina Cruz



Angeles Fromow
y Michelle Núñez



Cada foro, espacio y lugar donde
podemos hablar de igualdad,
no discriminación, avances en leyes
y eliminación de la violencia
es algo digno de reconocerse”.

DESIRÉE NAVARRO,
activista y escritora



“

Tenemos que responder a la pregunta de '¿para qué nos empoderamos?', no sólo para ser solidarias, sino para exponer nuestra visión y sacar adelante al País".

**MARGARITA
ZAVALA**, política

